
        UNIÃO DAS FREGUESIAS 

 

ALTO DO SEIXALINHO,SANTO ANDRÉ E VERDERENA  
 

 

AUDIÇÃO DAS FREGUESIAS  

NA 

ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA 

 

 
 No dia cinco de Dezembro, a convite da Comissão do Poder Local, reuniram na 

Assembleia da República, no Senado, centenas de Presidentes da Junta, 

Presidente da Assembleia de Freguesias, membros do executivo das Juntas e 

Presidentes de Câmaras Municipais.  

 

 A União das Freguesias de Alto do Seixalinho, Santo André e Verderena, fez-se 

representar pelo Presidente da União, Carlos Moreira, Presidente da Assembleia 

de Freguesia da União, José António Antunes e os membros do Executivo, 

Cláudia Antunes, António Marques e Jaime Matias.  

 

 Foi proferido da nossa parte duas intervenções, Presidente da União de 

Freguesias e Presidentes da Assembleia de Freguesia da União, na defesa da 

reposição das nossas Freguesias de acordo com Projeto de Lei, apresentados 

pelos Deputados do PCP.  

 

 Foi referenciado também pelos representantes da União, que a reposição das três 

Freguesias, devem ter caráter de urgência, para que nas futuras Eleições 

Autárquicas de 2017, já ser possível a reposição das três Freguesias.  

 

 Por largo consenso dos autarcas presentes, com as suas intervenções, foram 

todos por esmagadora maioria, no sentido da reposição das Freguesias.  

 

 As conclusões vão ser levadas à Comissão, para que o Plenário da Assembleia 

da República sobre os Projetos de Lei do PCP, BE e PS, referente à respetiva 

reposição da Freguesia. 

 

 Da nossa parte, demos corpo às decisões da nossa população e dos Órgãos da 

União. 

 

 

 

                                               Pelos Responsáveis das nossas Freguesias  

 

 



 


